
6 Pièces

Réf. 128SL

1 520 000 €

Pierrefeu-du-Var
Maison à vendre (83390)
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Nichée au coeur  du massif  des Maures,  sur  les  hauteurs  de Pierrefeu

du  Var,  Coldwell  Banker  Beau  Rivage  vous  présente  cette  superbe

propriété  de  plain  pied  offrant  une  vue  panoramique  sur  la

vallée.Bienvenue  dans  cette  charmante  villa  offrant  une  surface  totale

de 220m2. Nichée dans un environnement privilégié à 20 minutes des

plages  de  Hyères.  Cette  propriété  est  érigée  sur  un  terrain  de  11

500m2  en  restanques,  en  passe  de  devenir  constructible  et

détachable,  offrant  ainsi  des  perspectives  d'investissement

prometteuses.La  villa  est  entourée  d'un  jardin  naturel  soigneusement

entretenu. Au ...

Nestled in the heart of the Massif des Maures, on the heights of Pierrefeu du Var,

Coldwell  Banker  Beau  Rivage  presents  you  this  superb  single-storey  property

offering  a  panoramic  view  of  the  valley.Welcome  to  this  charming  villa  offering  a

total surface area of 220m2. Nestled in a privileged environment 20 minutes from

the beaches of Hyères. This property is built on a 11,500m2 terraced plot, in the

process of becoming buildable and detachable, thus offering promising investment

prospects.  The villa  is  surrounded by a carefully  maintained natural  garden.  In  the

heart of this green setting, a ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE
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